Tiene la palabra el señor Edil Claudio Parodi.

 Proyecto de la Comisión de Turismo y Deporte para fomentar la práctica del deporte en Ciudad del Plata

**EDIL CLAUDIO PARODI.** Gracias, señora Presidenta.

En la noche de hoy, traigo a este ámbito un tema que —como les dije a las personas con las que estuvimos reunidos— no es político ni personal, sino que es de toda la Comisión de Turismo y Deporte, en la que estamos representados todos los partidos políticos. Concretamente, esto tiene que ver con la situación del deporte en Ciudad del Plata.

Hace un tiempo concurrimos con compañeros ediles de todos los partidos —así se organizó la reunión, y algunos pudimos ir y otros no— a Ciudad del Plata, y nos quedamos con unos cuantos deberes para hacer... Miro al Edil Daniel Blanco porque es quien tengo a mi derecha, pero hubo más compañeros que nos acompañaron.

La realidad es que quedamos gratamente sorprendidos por la labor que allí se está desarrollando, fundamentalmente en lo que tiene que ver con el fútbol infantil. Hay diez equipos, con más de mil niños que practican el deporte, y través

del Programa ONDI hay otros quinientos niños y niñas que practican otros deportes.

Si bien existe, y es notoria, la colaboración del Ejecutivo Departamental y del Municipio de la localidad, con lo cual la gente se manifestó muy agradecida, tal vez podamos hacer un esfuercito más.

(Se muestran fotos).

Los vecinos de la zona tienen una serie de proyectos que, si bien no están incluidos en el programa del Gobierno Departamental, como sí estaba contemplada, por ejemplo, la inversión para el estadio de *baby* fútbol de San José de Mayo, tal vez puedan ser contemplados.

En pantalla se puede apreciar el proyecto del estadio, para el que solicitan la construcción de un muro perimetral y distintos tipos de gradas. Hay un estudio hecho por arquitectos. Se necesitarían alrededor de setenta mil dólares; la mitad sería para la construcción del muro perimetral. En la foto está el rubrado y el total del presupuesto que es de \$2.722.000.

Sé que esto no está contemplado en el Presupuesto Quinquenal, aunque sí lo está en la actual Rendición de Cuentas dentro de la mejora de infraestructuras para el área de deporte.

Exhortamos, y solicitamos, a que

este tema, además de ir al Ejecutivo Departamental У а sus pertinentes, también vaya porque, prensa, seguramente, alguna empresa también pueda colaborar, no solo en lo relativo al del cerramiento estadio. también en lo que tiene que ver con la mejora de la infraestructura de algunos clubes, que necesitan, por ejemplo, arena, pórtland, ladrillos, etcétera.

Esto no solo tiene que ver con esos mil quinientos jóvenes que practican deportes, sino también con sus familias y todo lo que ello conlleva para alejar a los niños de otras tentaciones.

Tenemos en nuestro poder las notas que se dirigieron a la comisión y, reitero, hablo en nombre de ella, donde nos solicitaron que evaluara la posibilidad de hacer un relevamiento territorial en Ciudad del Plata con el objetivo de disponer de cuatro canchas de fútbol-11, porque, una vez que los niños salen del baby fútbol, muchos van a Montevideo y otros se trasladan a Libertad, pero quienes quedan en Ciudad del Plata no tienen cómo practicar fútbol en una cancha grande. En ese sentido, proponen «cuatro puntos verdes» —así es como los llaman—, que serían Autódromo, Playa Pascual, Delta El Tigre y Penino.

Creo que esa nota está en poder

de la señora Intendenta y de la Directora General de Deporte. Nosotros pedimos que relevamiento para ver si se pueden construir canchas de fútbol lo realice el área pertinente de la Intendencia. porque en esa zona están un tercio los padrones urbanos suburbanos del departamento, y tal vez se pueda disponer de predios para que estos chicos desarrollen actividad deportiva.

También pidieron columnas para el alumbrado. A través del Programa ONDI, la Secretaría Nacional del Deporte colabora mucho a través de convenios con UTE y con la Intendencia, y las columnas ya fueron donadas por el Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Hay un área en Ciudad del Plata muy particular, que queremos que sea atendida, y pedimos aue el MIDES nos acompañe en esta solicitud. En Delta El Tigre hay cuatro clubes: Delta Junior, Delta El Tigre, Bella Vista y Bochas. Este último no integra la liga, pero hay un gran conglomerado de niños con incidencia en otros aspectos sociales. Con los compañeros ediles vamos a concurrir a la brevedad a Delta El Tigre y nos gustaría que nos acompañaran del MIDES.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, a UTE, al Municipio de Ciudad del Plata, a la dependencia departamental del MIDES, a la Secretaría Nacional del Deporte y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

**SEÑORA PRESIDENTA.** Secretaría dará los trámites solicitados.